

Gemeindeversammlung 25. Nov. 2024

«IG Hochwasserschutz mit Vernunft» nimmt neuen Anlauf ^

Das Projekt, das der Gemeinderat für den Hochwasserschutz im Mörikerfeld ausgearbeitet hat, wurde vom Volk mehrfach abgelehnt. Der Gemeinderat beschloss darauf hin, die Sache ruhen zu lassen. Anders die «IG Hochwasserschutz mit Vernunft», die von Anfang an für eine andere, günstigere Variante plädierte, als jene des Gemeinderats. Mitglieder der IG geben bekannt, dass sie an der kommenden Gmeind unter «Verschiedenes» eine Antrag stellen wollen. Und zwar, dass der Gemeinderat ein neues Projekt ausarbeitet, ein mehrheitstaugliches, wie sie sagen. (ewa)

AZ-Online

Eva Wanner

19.11.2024, 05.00 Uhr